
 

 

 

 

  Ata da Audiência Pública para debater sobre a PCU (Plataforma dos Centros 

Urbanos).  

 

  

Aos (15) quinze dias do mês de março do ano de 2017, às (09h) nove 
horas sob a presidência e propositura da vereadora Tereza Nelma, reuniu - 
se a Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da 
Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital para 
apresentação da ‘’Plataforma dos Centros Urbanos’’ – PUC/UNICEF, 
cooperação técnica entre a Prefeitura Municipal de Maceió, UNICEF e o 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e o Adolescente. Declarada 
aberta a audiência a senhora Presidente convidou para compor a mesa 
dos trabalhos os senhores: Juliana Vegetti – Articuladora do Município 
para as Plataformas dos Centros Municipal. Ubiratânia Amorim – 
Presidente do Conselho Municipal da Criança e o Adolescente. 
Robert Gass – Chefe do semi – árido brasileiro no UNICEF. Luiza 
Leitão – Consultora da UNICEF. – Antônio Vieira - Presidente do 
Conselho Tutelar da IV Região. Bruno Anselmo – Conselheiro Tutelar 
da V Região. Facultada a palavra fez uso os senhores: Robert Gass – 
Chefe do semi – árido brasileiro no UNICEF – ateve - se a parceria 
entre a UNICEF e os municípios com o objetivo de alcançar crianças que 
vivem em áreas vulneráveis fazendo ressalva de algumas ações 
preventivas onde tomou conhecimento de que são realizadas em Maceió 
referente ao combate á violência e o abuso sexual. Mencionou outras 
ações que o projeto entende como prioridade para todos os municípios a 
exemplo da violência letal, gravidez na adolescência e crianças fora das 
escolas. Solicitou a participação de todos os vereadores nessa iniciativa e 
chamou atenção para a necessidade de investimentos públicos. Após, 
Luiza Leitão – Consultora do UNICEF para a Plataforma dos Centros 
Urbanos - apresentou o slide sobre a plataforma que tem como objetivo 
trazer qualidade de vida para a criança e o adolescente nas áreas de 
sobrevivência, desenvolvimento, aprendizado, crescimento sem violência e 
outros. Ressaltou a parceria entre a UNICEF e a Prefeitura de Maceió 
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desde 2013, porém esse é o único município que não tem gabinete para 
funcionamento. Fez explanação sobre: o cicio 2013 á 2016; percentual 
dos nascidos vivos, filhos de mulheres entre 10 á 19 anos; taxa de 
homicídios entre adolescentes de 10 á 19 anos e o índice de crianças 
beneficiadas pelo PBC que estão fora das salas de aula. Deixou 
convite a cooperação para o projeto de 2017 á 2021 com o objetivo de 
inovar metas em benefícios de meninos que sofrem com a desigualdade 
social. Apresentou a agenda pela infância no município ressaltando o 
índice de crianças e adolescentes infectados com o vírus HIV. A senhora 
Presidente, registrou as presenças dos representantes das entidades e 
instituições. Em seguida, Juliana Vegetti – Articuladora Municipal para 
a plataforma dos municípios – trouxe informações através de slide 
quanto às ações e ganhos da plataforma dos centros urbanos do cicio 
entre 2013 á 2016 a exemplo das reformas de dois CRAS; Construção 
de um CRAS no bairro Ipioca; Implantação de CRAS no bairro Rio 
Novo (em andamento); Reforma dos Centros Educacionais; 
Implantação de Centros de Educação Infantil; Matrícula on – line; 
Disponibilização dos kit escolar para alunos de escolas públicas 
municipal; Guarda faz escola; Entrega de unidades residenciais com 
recursos públicos; Revitalização de dezesseis terminais de ônibus; 
Iluminação Públicas; Processo de Capacitação e Mobilização de 
Adolescentes; Projeto Bairro Vivo; Semana do bebê; Fórum 
Territoriais e outros. A seguir, Antônio Vieira – Presidente do 
Conselho Tutelar da IV Região – informou a sanção do parecer pelo 
conselho municipal da criança e o adolescente sobre o uso do nome 
social. Facultada a palavra para a sociedade civil apresentar as suas 
indagações, fez uso os senhores: Nelma da Glória, Claudio Soriano, 
Vera Leite, Adriana Oliveira (assistente social), Analina Calheiros 
(coordenadora da criança e do adolescente), José Roberto 
(coordenador da diversidade social da Secretaria Municipal de 
Assistência Social), Tereza Gabrielle (membro da plataforma da VII 
região), José Roberto da Silva (membro da plataforma da II região), 
Irislane (assistente social e coordenadora do Centro Dia). Passada a 
palavra para as considerações finais e respondendo de forma satisfatórias 
as indagações apresentadas, fez uso os senhores: Luiza Leitão, Robert 
Gass e Juliana Vegetti. A senhora Presidente, assumiu o compromisso 
de fazer adentrar nesta Casa um requerimento solicitando a entrega da 
Comenda Amiga da Criança a instituição ‘’Bebê Comunidade’’. Deixou 
convite a todos para a audiência pública nesta Casa no dia dezessete de 
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abril sobre o plano municipal das medidas sócio educativas. A seguir, 
agradeceu a presença de todos e fez suas considerações finais ao tempo 
em que convidou a todos para em posição de respeito ouvir a execução do 
Hino da cidade de Maceió, dando por encerrada a audiência. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 15 de 
março de 2017. Maria Jairivane Sena da Silva - Redatora de Atas e 
Debates.   
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